

Korem 071/Wijayakusuma Bersama Kodim 0701/Banyumas Berbagi Berkah Ramadhan Untuk Masyarakat

Ratna Palupi - PURBALINGGA.JURNALNASIONAL.CO.ID

May 4, 2021 - 04:45



Korem 071/Wijayakusuma bersama Kodim 0701/Banyumas berbagi berkah ramadhan membagi nasi kotak dan masker

Banyumas – Dalam mengisi kegiatan pada bulan suci Ramadhan, Korem 071/Wijayakusuma bersama Kodim 0701/Banyumas, yang dikoordinir langsung Komandan Korem 071/Wijayakusuma Kolonel Inf Dwi Lagan Safrudin, S.I.P., dan

didampingi oleh Dandim 0701/Banyumas Letkol Inf Chandra, S.E., M.I.Pol., melaksanakan kegiatan berbagi berkah Ramadhan dengan membagikan nasi kotak dan masker gratis kepada masyarakat menjelang buka puasa, Senin (3/5/2021).

Adapun sasaran kegiatan bagi-bagi nasi kotak dan masker gratis adalah kaum duafa, fakir miskin dan warga masyarakat yang berada di seputaran Pasar Wage, halaman Stasiun Purwokerto dan Pasar Manis .

"Bagi nasi kotak dan masker gratis ini diharapkan dapat membantu warga yang sedang membutuhkan di masa pandemi ini. Termasuk, warga yang hendak berbuka puasa tetapi belum sampai di rumah, sehingga apa yang diberikan bisa membantu masyarakat", ungkap Danrem disela pembagian nasi kotak dan masker kepada masyarakat.

Korem dalam hal ini turut andil dan mengkoordinir seluruh jajaran Kodim dalam kegiatan Diponegoro Berbagi yang dilaksanakan secara serentak di seluruh wilayah Kodam IV/Diponegoro.

Dikatakan, kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian sosial Korem 071/Wijayakusuma bersama Kodim 0701/Banyumas kepada warga yang sedang melaksanakan ibadah puasa.

Nasi kotak dan masker gratis digelar mulai jam 16.30 WIB hingga menjelang buka puasa dan mendapat respon positif dari warga masyarakat yang sangat antusias dengan pembagian tersebut.

"Aksi pemberian nasi kotak dan masker gratis ini sebagai bagian sinergitas TNI dengan masyarakat serta bagian upaya menjalin komunikasi dan silaturahmi terhadap warga. Ini juga dalam rangka memberikan manfaat ke warga masyarakat saat bulan puasa", terang Kolonel Dwi Lagan.

Dalam kesempatan yang sama, Dandim 0701/Banyumas Letkol Inf Chandra, S.E., MIPol., mengatakan kegiatan berbagi berkah ini semoga dapat dirasakan langsung manfaatnya oleh masyarakat.

"Kodim 0701/Banyumas telah menyiapkan 500 boks nasi kotak dan 2500 masker yang dibagikan kepada masyarakat. Dengan harapan, masyarakat yang kebetulan menerima dapat merasakan kebersamaan berbagi dengan TNI," ujar Letkol Inf Chandra.

Kami mengimbau masyarakat untuk mengisi ramadhan ini dengan kegiatan positif, jangan sampai merusak kekhusyuan bulan suci ini. Selama ramadhan ini kita mengajak masyarakat untuk menjaga keamanan dan kondusifitas wilayah serta tetap menerapkan protokol kesehatan.

"Mari kita disiplin diri kita masing-masing, dengan selalu menerapkan protokol kesehatan dengan 5 M nya, demi untuk mencegah terpaparnya Covid-19 disetiap beraktivitas kita baik di lingkungan keluarga, lingkungan kerja maupun dilingkungan masyarakat", tambahnya.

Selain ikut membagikan nasi kotak dan masker gratis, Danrem juga mensosialisasikan kepada masyarakat agar pada saat Hari Raya Idul Fitri 1424 H

ini tidak mudik dulu. Hal ini, sesuai anjuran pemerintah dan komando atas tentang larangan mudik di masa pandemi Covid-19 bagi segenap masyarakat.

"Pemerintah resmi telah melarang pelaksanaan mudik lebaran tahun 2021, hal ini sebagai upaya pencegahan meluasnya rantai penyebaran Covid-19," pungkasnya.

(Ratna Palupi)